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Upstream traceability of medicinal and aromatic plants from Morocco

Tracabilité amont des plantes médicinales et aromatiques originaires
du Maroc
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Summary :

Unlike the colonial era in the Maghreb, where the field of applied botany
was oriented towards the inventory of flora useful for their exploitation and
mobilization, the ethnobotanical approach is focused on preserving the national
cultural heritage since the Moroccan Independence. Traceability is a topical subject
that covers different concepts : security, transparency of the products origin,
fairness of commercial transactions, and quality in general. It considers recent
regulatory developments as well as the development of new tools of products
identification. This paper defines the context of upstream traceability of Medicinal
and Aromatic Plants from Morocco, and highlights its scientific and socio-
economic interest, and proposes a technical approach to be integrated into the
national legal arsenal.
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Résumé :

Contrairement a 1’époque coloniale au Maghreb, ou le domaine de la
botanique appliquée était orienté vers I’inventaire de la flore utile en vue de son
exploitation et sa mobilisation, I’approche ethnobotanique, depuis I’indépendance,
s’y est axée sur la sauvegarde du patrimoine culturel national. La tragabilité est un
sujet d'actualité qui recouvre différents concepts : la sécurité, la transparence de
l'origine des produits, la loyauté des transactions commerciales et en général la
qualité. Elle prend en considération 1'évolution réglementaire récente, ainsi que le
développement des nouveaux outils d'identification du produit. Cet article définit le
contexte de tracabilité amont des plantes médicinales et aromatiques originaires du
Maroc, met en évidence son intérét scientifique et socio-économique, et propose
une démarche technique a intégrer au niveau de 1’arsenal juridique national.
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Abréviations | Signification

ADEPAM Association pour le Développement des Plantes Aromatiques et
Médicinales du Maroc.

DNA Deoxyribonucleic acid.
PCR Polymerase chain reaction.
SDOQ Signes Distinctifs d’Origine et de Qualité.
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